

Proyecto YAO Mozambique

Una iglesia autóctona, con liderazgo local, firme, relevante y auto-reproductora en cada comunidad Yao

Los Yao, son uno de los principales grupos étnicos del extremo sur del lago Malawi, y desempeñaron un papel importante en la historia de África Oriental durante el siglo XIX.

Son cerca de 2 millones de personas distribuidas en tres países: Malawi, Mozambique y Tanzania, sin embargo, mantienen una fuerte identidad cultural que trasciende las fronteras nacionales.

En Mozambique habitan la zona norte de la provincia de Niassa, la más aislada y con menor desarrollo del país.

La religión predominante es el islam, pero está muy mixturado con sus creencias y tradiciones ancestrales. El cristianismo es profesado solo por algunas pocas personas.

Su economía está basada principalmente en la agricultura de subsistencia, y la mayoría vive en condiciones de pobreza

Juventud con una Misión ha asumido el compromiso de hacer conocido a Cristo dentro de este pueblo, y transformar sus comunidades por medio de un evangelio práctico, a través de proyectos de desarrollo comunitario, educación y salud, los que facilitan la llegada con la gente y el establecimiento de iglesias.

Te invitamos a conocer más de los Yao y del trabajo misionero que allí se está realizando descargando nuestros boletines informativos.

Si te gustaría recibir más información o ser parte de este proyecto escríbenos a proyecto.yao@gmail.com

Puedes:

- Orar comprometidamente por esta etnia
- Promocionar el trabajo que se está llevando a cabo
- Aportar económicamente
- Ir como misionero

Bajar boletin numero 1 en pdf